

# *ONU : Le Mexique demande aux États-Unis de mettre fin au blocus de Cuba*

---



La Havane, 1 oct (RHC) Le gouvernement mexicain a réitéré mercredi à New York sa demande aux États-Unis de mettre fin au blocus économique, commercial et financier qu'ils imposent à Cuba depuis plus de 60 ans.

La chargée d'affaires de la représentation permanente du Mexique, l'ambassadrice Alicia Buenrostro, est intervenue lors du premier débat de l'AGNU, l'Assemblée générale des Nations unies, sur le projet de résolution présenté par Cuba concernant la nécessité de mettre fin à ce siège inhumain.

Elle a rappelé qu'il y a un mois, dans la même salle, la ministre des affaires étrangères Alicia Bárcena avait appelé à mettre fin à des situations aberrantes et injustifiables.

"Ce mercredi, après avoir salué la présence du ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, dans l'assemblée, nous réitérons cet appel et demandons qu'il soit mis fin au blocus dont souffre Cuba, car il est contraire au droit international", a-t-elle déclaré.

Alicia Buenrostro a ajouté que le Mexique condamne catégoriquement ce blocus ainsi que la décision d'appliquer le titre III de la loi Helms-Burton, qui porte atteinte non seulement à la souveraineté du peuple cubain, mais aussi aux intérêts nationaux de pays tiers.

Elle a expliqué qu'au vu de la grave situation économique provoquée par les effets du Covid-19, des prix du pétrole et des catastrophes naturelles, il est impératif de mettre un terme à cette mesure unilatérale.

Elle a ajouté que le Mexique considère que l'inscription de Cuba sur la liste nord-américaine des États soutenant le terrorisme a eu des conséquences négatives incalculables sur son développement.

La restriction des exportations, l'élimination des avantages commerciaux, les entraves à l'acheminement de l'aide humanitaire et les obstacles à l'obtention de crédits internationaux sont autant de mesures injustifiables et injustes qui devraient être suspendues.

"Les relations avec l'Amérique latine et les Caraïbes sont une priorité pour le gouvernement mexicain, c'est pourquoi nous avons travaillé dur pour renforcer les processus d'intégration, de dialogue et de coopération avec les pays de notre région", a-t-elle déclaré.

L'ambassadrice a insisté sur le fait que, dans les relations entre nations souveraines, toute mesure unilatérale conçue comme un moyen de pression politique de l'extérieur pour obtenir des changements dans les affaires intérieures d'un autre État contrevient aux principes de la Charte des Nations unies et porte atteinte à la paix entre les peuples.

"La communauté internationale doit au peuple cubain la possibilité de prospérer dans un climat de paix et de coopération. Il est temps d'ouvrir un nouveau chapitre et de permettre à Cuba de participer pleinement à la communauté mondiale sans les restrictions imposées par ce blocus injuste et inhumain", a conclu Alicia Buenrostro.

(Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338161-onu-le-mexique-demande-aux-etats-unis-de-mettre-fin-au-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**